



«fit4future» Auswertung: «Brainolympics»

Hintergrund und Forschungsfrage

«fit4future» bietet Unterrichtsmaterialien in den Bereichen Bewegung, Ernährung und Brainfitness an. Für jedes dieser Themen wird ein Kinderworkshop angeboten, welcher an der Schule stattfinden kann. Der Kinderworkshop zum Thema Brainfitness, die sogenannten «Brainolympics» besteht aus zehn verschiedenen Posten. Diese Auswertung hatte zum Ziel, aussagekräftige Rückmeldungen zu einigen Posten der «Brainolympics» zu erhalten. Hierbei wurden die Posten Merkparcours, Videoquiz, Memory-Stafette, Brainfitness-Quiz, Stacking und Tabu ausgewählt und evaluiert.

Methodik

Die Datenerhebung erfolgte mittels Fragebogen, welche durch die Schülerinnen und Schüler ausgefüllt wurden. Es wurden folgende Schwerpunktthemen definiert: Schwierigkeit der Aufgabe, Verständlichkeit der Aufgabe und ob der Posten gefallen hat. Es nahmen insgesamt 93 Kinder fünf verschiedener Klassen an der Umfrage teil.

Resultat

Die erfragten Posten wurden als durchaus positiv bewertet. Die Schwierigkeit der Posten wurde als eher einfach eingestuft. Die Beschreibung was zu tun ist, war klar und deutlich. Die Schüler fanden die Posten sehr toll bis toll.

Schlussfolgerung und Ausblick

Da die Rückmeldungen insgesamt sehr positiv waren, gibt es nicht allzu viel an den Posten zu ändern. Es würde sich allenfalls anbieten den Schwierigkeitsgrad ein wenig zu erhöhen.

Jahr der Umfrage: 2010

Im Auftrag von: Cleven-Stiftung

Durchgeführt durch: DSBG (damals ISSW)

Region: Deutsch-Schweiz
